



GYMNASIUM ALTONA **schenkt!**

... einen Schuhkarton mit Kopf, Herz und Hand.

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

gemeinsam mit dem Team vom Hamburger Hilfskonvoi, Hamburger Erstaufnahme für Flüchtlinge und Hanseatic Help, möchten wir wieder bedürftigen Kindern in unserer direkten Umgebung und geflüchteten Kindern ein fröhliches Weihnachtsfest bescheren, indem wir diese beschenken.

Anfang Dezember erwarten wir, organisiert durch den Hamburger Hilfskonvoi, einen ersten Lastwagen, welchen wir mit Geschenken bestücken dürfen. Dieser fährt unsere herzlichen Weihnachtsgrüße in Form der bepackten **Schuhkartons** kostenlos zu den **geflüchteten Kindern nach Bielsko-Biala in Polen an der Grenze zur Ukraine**. Weitere Lastwagen fahren unsere Geschenke zu hilfsbedürftigen Kindern in die zentrale Erstaufnahme in Hamburg sowie nach Nordgriechenland in das Camp Veria – ein Flüchtlingscamp für besonders Schutzbedürftige. Dort befinden sich noch immer vor allem viele unbegleitete Kinder.

Abgesehen von den Geschenkkartons nehmen wir **Winterjacken in allen Größen** für bedürftige Menschen in der Ukraine entgegen, damit sie den bevorstehenden Winter überstehen. Die Geflüchteten in der Hamburger Erstaufnahme freuen sich zusätzlich über **Weihnachtskekse und -schokolade**, die gemeinsam mit den Schuhkartons und Winterjacken abgegeben werden können.

Neben der Freude, die diese Geschenke den Kindern machen, senden wir Kindern auch ein Zeichen: Du bist nicht allein! Wir denken an Dich! Herzlich Willkommen in Hamburg! Wir brauchen dafür Eure Unterstützung. Insgesamt werden 500 Pakete benötigt.

Ihr wollt helfen? Spendet  +  +  !



Frau Pollmüller
Frau Lübbe
(i.V. des Gymnasium Altona)

